



Gemeinderat Fällanden

Auszug aus dem Protokoll der Sitzung vom 20. September 2022

0.6.2.7 Grundsteuerkommission 198
Grundsteuerkommission Legislatur 2022-2026; Entlassung Inhelder Thomas

IDG-Status:	öffentlich	Medienmitteilung <input checked="" type="checkbox"/>
		Website <input checked="" type="checkbox"/>

Ausgangslage

Mit Konstituierungsbeschluss des Gemeinderats vom 28. Juni 2022 wurde Thomas Inhelder, Fällanden, für die Amtsdauer 2022–2026 als Mitglied der Grundsteuerkommission gewählt.

Erwägungen

Mit E-Mail vom 11. August 2022 informierte Thomas Inhelder die Grundsteuerkommission, dass er im Laufe des Monats August nach Kloten umzieht, und beantragt somit seinen Rücktritt aus der Grundsteuerkommission.

Die Gemeindegemeinschaft wird die Parteipräsidien informieren, dass ein neues Mitglied für die Grundsteuerkommission für den Rest der Amtsdauer 2022–2026 gesucht wird.

Rechtliches

Gemäss Art. 51 der Gemeindeordnung ist der Gemeinderat zuständig für die Zusammensetzung der unterstellten Kommissionen, zu denen auch die Grundsteuerkommission zählt. Demzufolge liegt auch die Entlassung von Kommissionsmitgliedern in der Kompetenz des Gemeinderats.

Beschluss

1. Thomas Inhelder wird unter Verdankung der geleisteten Dienste per sofort aus der Grundsteuerkommission entlassen.
2. Die Leiterin Abteilung Finanzen wird beauftragt, für die Wahl eines neuen Mitglieds einen entsprechenden Antrag an den Gemeinderat vorzubereiten.

Mitteilung durch Protokollauszug

- Bezirksrat Uster, Amtsstrasse 3, 8610 Uster (A-Post)
- Akten

Mitteilung per E-Mail

- Thomas Inhelder, Rebweg 22, 8302 Kloten
- Abteilungsleitung Finanzen
- Abteilungsleitung Präsidiales

Für richtigen Protokollauszug:

Brigit Frick, Protokollführerin

Versand: 22. September 2022